

Zur Losung vom 13. September 2023

Ich will dich in der Gemeinde rühmen, HERR.

Psalm 22,23

Jesus betet für seine Jünger: Ich habe ihnen die Herrlichkeit gegeben, die du mir gegeben hast, auf dass sie eins seien, wie wir eins sind.

Johannes 17,22

Eine schöne und gute Aussage, die motiviert. Ich will dich in der Gemeinde rühmen. Eine Aussage, eine Zusage, die Mut macht und die zeigt, dass wir Menschen auf Gott uns verlassen können und dürfen, mit ihm viele gute Erfahrungen gemacht haben und deshalb nicht anders können, als immer wieder neu von Gott zu reden, ihn den Menschen nahe zu legen, dass sie auch auf ihn vertrauen, mit ihm rechnen und von ihm alles erwarten.

Dann entsteht eine Herrlichkeit, von der Jesus etwas sagt, eine Herrlichkeit, dass wir spüren, Gott ist da für uns und mit ihm gelingt unser Leben, auf ihn ist Verlass. Und weil wir das immer wieder neu erfahren, können wir einfach nicht anders, wir müssen tun, was der Psalm sagt: ich will dich in der Gemeinde rühmen, Herr.

Pfr. i.R. Gerhard Glemser, Hohlweiler